



MSG-Bigband probte mit den Profis vom SWR

LAUDA. „Live@school 2014“ ließ 22 Schülerinnen und Schüler der Bigband des Martin-Schleyer-Gymnasiums Lauda an den vergangenen beiden Wochenenden ihre Freizeit in der Schule verbringen: Unter professioneller Führung von Musikern der SWR-Bigband, dem Saxophonisten Axel Kühn und dem Posaunisten Georg Maus, bereiteten sie ein Programm vor, das in einem gemeinsamen Konzert mit der vollen SWR-Bigband am Samstag, 22. November, im Rahmen von „Jazz in der Aula“ zu hören sein wird.

„Live@school“ ist eine Kooperation der SWR-Bigband mit der an das Kultusministerium angeschlossenen Landesarbeitsgemeinschaft Jazz. Jährlich dürfen vier Schulen im Land an einer Probenphase in mehreren Workshops teilnehmen, und die Bigband des Martin-Schleyer-Gymnasiums (Leitung: Peter Leicht) kann stolz darauf sein, zu den Auserwählten zu gehören. Beim abschließenden Konzert präsentiert die SWR-Bigband unter Leitung von Axel Kühn ihre „Lieblingsstücke“.

pl